

ATAS

ATA NÚMERO DEZOITO

Ao vigésimo quinto dia do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, na sede da Junta de Freguesia de Ceira, sob a presidência de Maria Elisabete Simões Santos, reuniram em assembleia ordinária ao abrigo do artigo nº11, da lei nº 75 de 12 de Setembro de dois mil e treze, os membros da Assembleia de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos:

I – Período Antes da Ordem do Dia

II – Período da Ordem do Dia

1) Leitura, discussão e votação da ata da sessão anterior.

2) Informações.

Estiveram presentes, Elisabete Santos, Celso Pereira, Rui Gomes, José Martins, Luís Amado, Olinda Maia, Dinis Amado, Jorge Vieira e Sérgio Pereira. Pelo executivo da Junta de Freguesia de Ceira (JFC) marcaram presença Fernando Santos e Júlia Antunes.

A Sr.^a Presidente da Assembleia de Freguesia, deu as boas vindas a todos, apelando ao cumprimento de todos das normas de segurança COVID. Lembrou a todos para a necessidade das intervenções dos presentes, serem sucintas e objetivas

I - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA

Solicitaram a palavra os Srs. Sérgio Pereira, Sr. Jorge Vieira e a Sr.^a Olinda Maia

O Sr. Sérgio Pereira, solicitou informação sobre as limpezas das bermas e faixas de contenção das estradas, nomeadamente a estrada entre Ceira e Carvalho, considerando que estamos a correr potenciais riscos pela aproximação da época de incêndios. Relativamente à recolha de lixo urbano, considera a necessidade de se colocarem mais caixotes e ecopontos, por os existentes não serem suficientes, pede ainda que os caixotes do lixo sejam higienizados com

mais frequência. Solicitou ainda informação sobre o funcionamento da escola de Vendas de Ceira, nomeadamente se existe número de alunos para iniciar o ano letivo de 2021/2022 -----

O Sr. Jorge Vieira questionou o Sr. Presidente da Junta de Freguesia de Ceira (JFC), sobre um documento solicitado na última assembleia, que detalha as obras respeitantes ao ano de dois mil e vinte e que ainda não foi disponibilizado. Congratulou-se com o fato de a fibra estar a ser já instalada na freguesia. -----

A Srª Olinda Maia, sugeriu ao executivo a dinamização de uma campanha de sensibilização para que todos tenham conhecimento dos procedimentos da recolha de lixos urbanos (por exemplo, dias de recolha, números de contato telefónico, entre outros). -----

O Sr. Presidente da JFC, informou que a freguesia foi limpa na sua totalidade, mas as circunstâncias meteorológicas faz com que o desenvolvimento da vegetação seja rápido. Informou também que a limpeza das faixas de contenção não é da competência da JFC, mas sim da Câmara Municipal de Coimbra (CMC), relativamente aos caixotes do lixo informou que já foi pedida a sua higienização e já foram pedidos também mais ecopontos. Referiu ainda que a sugestão da Srª Olinda relativamente a este assunto é muito boa. Referiu-se ainda aos monos e à dificuldade de sensibilizar as pessoas para a sua correta utilização. Informou não ter nenhuma informação sobre o possível encerramento da escola de Vendas de Ceira, já que neste momento é frequentada por cerca de cinquenta e três alunos e manifestou a sua opinião de que, se houver a necessidade de fechar alguma, que fique aberta a EB 2,3. Informou que, relativamente às obras, de dois mil e dezoito e dois mil e dezanove, estão todas realizadas, recebidas e pagas, havendo apenas uma diferença de mil e cem euros, entre o montante previsto e o recebido. ----

Solicitaram a palavra, da parte do público, os Srs. Sérgio Nunes da Costa e Carlos Rodrigues. -

O Sr. Sérgio Nunes da Costa questionou se está previsto a pavimentação do estradão em S. Frutuoso. Referiu que na estrada da Beira, em S. Frutuoso, no lado do rio, na Rua de Vila Verde e Travessa da Rua do Ribeiro, ainda existem casas sem saneamento. -----

O Sr. Carlos Rodrigues, informa que a pavimentação do estradão estava prevista no plano deste executivo mas até à data ainda não foi realizado. -----

ATAS

O Sr. Presidente da JFC, informou que havia a intenção de alcatroar o estradão mas a CMC não autorizou, por ser necessário colocar sinalização e outros requisitos de segurança que não são da competência da JFC. Referiu ainda que a freguesia tem já noventa e oito por cento de saneamento executado. -----

II – Período da Ordem do Dia -----

1) Leitura, discussão e votação da ata da sessão anterior. -----

Após leitura e discussão da ata número Dezassete, esta foi votada e aprovada por unanimidade.

2) Informações. -----

Solicitaram a palavra os Srs. Luís Amado, Jorge Vieira, Sérgio Pereira e Dinis Amado. -----

O Sr. Luís Amado realçou o trabalho deste executivo, tendo destacado os seguintes: Início da construção do parque infantil e geriátrico; a compra da casa que serve de apoio à logística da JFC e a aquisição dos terrenos junto ao cemitério. Evidenciou a evolução da instalação da fibra, reconheceu a dificuldade com a limpeza das ruas da freguesia e pediu a melhor atenção do executivo para a continuação da limpeza e manutenção das fontes da freguesia. -----

O Sr. Jorge Vieira referiu que, em conversa com um funcionário da Empresa MEO, ficou com a ideia de que, em Agosto, toda a freguesia poderá já ter fibra. -----

O Sr. Sérgio Pereira questionou se foi necessário a utilização da verba cativa, para as eventuais necessidades sociais da freguesia. -----

A Sr^a Júlia Antunes do executivo da JFC, informou que o plafone da Comissão Social de Freguesia tem conseguido responder a todas as solicitações. -----

O Sr. Presidente da JFC, reiterou que a Comissão Social de Freguesia tem estado atenta e dado resposta a todas as solicitações; e considera que os parceiros da JFC, nomeadamente a Cellium e a Conferência de S. Paulo têm ajudado no atendimento a estas necessidades. Lembra ainda que a JFC tem de ter conhecimento sobre as situações para poder intervir. -----

O Sr. Dinis Amado pediu esclarecimentos sobre o relatório de gestão e prestação de contas da freguesia, tendo-lhe sido solicitado pelo Presidente da JFC, que o fizesse por escrito. -----

III – Período Pós Ordem do Dia -----

Solicitaram a palavra os Srs. Horácio Santiago, Arlindo Santos e Tiago Baptista. -----

O Sr. Horácio Santiago deu a informação, que a Cellium sabe que a escola EB1 de Vendas de Ceira não encerrará no próximo ano letivo. Informou os presentes que a Cellium, a propósito do projeto de estrutura residencial para idosos e respetiva candidatura a fundos europeus, enviou um ofício à JFC e à CMC, dos quais não obteve resposta. Evidenciou a colaboração, neste processo, do Sr. Vice-presidente da CMC, Dr. Carlos Cidade. Convidou os membros da assembleia, para que logo que oportuno a conhecer o projeto citado. -----

O Sr. Arlindo Santos, manifestou a opinião de que o encerramento do depósito de monos junto ao cemitério, contribuiu para o agravamento do depósito e recolha de monos. Realça a importância da natureza e do trabalho que o executivo precisa de fazer nesta área, nomeadamente na sensibilização da população. Sugeriu também que se coloque informação de contatos nos contentores. -----

Sobre a informação de necrologia na freguesia, sugere que as agências funerárias que a colocam, deveriam fazê-lo nos locais apropriados e responsabilizando-se também pela sua retirada. Referiu-se aos caminhos do fundo de Ceira constatando que estes não estão limpos, (têm canas) impedindo a melhor acessibilidade, pelo que sugere que a JFC sensibilize os proprietários para a sua limpeza. Sugere que a população seja informada dos projetos a realizar na freguesia, divulgando-os, por exemplo em placards. -----

O Sr. Tiago Baptista, pergunta qual a previsão para a instalação do rail, na Rua da Boiça e sugere a colocação de um espelho no cruzamento da Rua da Boiça com a Rua das Vendas (em frente ao antigo café convívio). -----

O Sr. Presidente da JFC respondeu, relativamente às questões colocadas pelo Sr. Horácio Santiago, que confirma a receção do ofício e lembrou que a JFC sempre contou com a Cellium e vice-versa, afirmando que a JFC estará sempre disponível para ajudar. -----

ATAS

Sobre as questões colocadas pelo Sr. Arlindo Santos, o Sr. Presidente reconhece a necessidade de intervir no Rio Ceira e disponibilizou-se para a colocação de um placar informativo com o projeto da praça central de Ceira, em três dimensões. -----

Em resposta ao Sr. Tiago Baptista, o Sr. Presidente informou que tanto o rail para a Rua da Boiça como o espelho, estão já há muito pedidos. -----

O Sr. Horácio Santiago comentou que aquando da realização da Ceirarte, a Cellium deveria, em sua opinião, ter uma tenda na zona de restauração. Disse ainda não ter encontrado a publicação da convocatória desta assembleia de freguesia, tendo os membros da mesa da assembleia confirmado, após consulta do site, a publicação da mesma no tabulador de notícias. -----

Não havendo nada mais a tratar, a Sr.^a Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia deu por encerrados os trabalhos, agradecendo aos elementos da assembleia, a participação e contributos dados nesta reunião. Informou que a próxima Assembleia de Freguesia, fica prevista para o dia 10/9/2021 na sede da JFC. -----

A Presidente da Assembleia de Freguesia:

O Primeiro Secretário:

O segundo Secretário:

Marta Elisbete Simões Santos
Luís Almeida Correia Pereira
Luís João Correia

